

Presidenta: “Con este informe del sistema de puertos y su logística se abren espacios y un campo de trabajo muy amplio, que responde a las principales interrogantes”

13 ENE 2016



La comisión se constituyó en noviembre de 2014, por encargo del Ministerio de Economía al Consejo Nacional de Innovación para el Desarrollo, en el marco de los Diálogos de Productividad. Dentro de su gestión realizó 41 sesiones, en las cuales intervinieron 150 profesionales del sector público, privado y académico, y representantes de las organizaciones que participan en la actividad portuaria.

De manos de Álvaro Díaz, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, recibió en el Salón Montt Varas del Palacio de La Moneda, el informe final de la Comisión Estrategia 2030 de Innovación para Puertos y su logística, que lleva por título: “Una Plataforma Estratégica de Desarrollo para Chile”, y que contempla 8 desafíos en la materia, con 5 lineamientos para enfrentarlos a través de 27 medidas.

Esta comisión fue creada al alero del Consejo Nacional de Innovación para el Desarrollo y producto de los Diálogos de Productividad de la Agenda de Productividad Innovación y Crecimiento.

Se constituyó en noviembre de 2014, por encargo del Ministerio de Economía al Consejo Nacional de Innovación para el Desarrollo (CNID), en el marco de los Diálogos de Productividad. Fue presidida por

Álvaro Díaz y con secretaría ejecutiva radicada en el CNID. Dentro de su gestión realizó 41 sesiones, en las cuales intervinieron 150 profesionales del sector público, privado y académico, y representantes de las organizaciones que participan en la actividad portuaria.

Junto con agradecer a los miembros de esta comisión, la máxima autoridad resaltó que: “Como pocas, ésta es una de las materias donde la colaboración público-privada es una realidad cotidiana, tanto en las tareas compartidas, como en los esfuerzos por conquistar nuevos mercados”.

A su vez, señaló que “no sólo es importante identificar las mejores medidas para incrementar nuestra capacidad portuaria, sino también es importante que lo hagamos mediante espacios de diálogo, porque yo creo que ése es el único camino para que afloren buenas ideas, se intercambien experiencias y se favorezcan espacios de acuerdo que puedan ser perdurables”.

Refiriéndose al informe, la Presidenta indicó que “trabajaremos para que estas propuestas, que abarcan múltiples etapas y disciplinas, se apliquen por parte de los organismos que correspondan en forma oportuna, para continuar pavimentando nuestro desarrollo”.

Del mismo modo, afirmó que “es a este tipo de instancias a las que nos referimos cuando estamos hablando de estimular la cooperación público-privada: a poner, en aras de un objetivo común, los mejores esfuerzos del Gobierno, de las empresas, de los expertos y organismos internacionales, para identificar nuestras debilidades, y diseñar mediante el trabajo común, los mecanismos que nos permitan superar esas debilidades”.

Asimismo, la Jefa de Estado se refirió al contexto económico y dijo que “los vaivenes de la economía internacional que golpean a nuestra puerta nos recuerdan que, junto con hacer prevalecer la unidad, también debemos atrevernos a hacer los cambios que nuestra economía requiere hacer, si es que de verdad queremos salir fortalecidos como país”. Y recalcó: “Porque un Gobierno que tiene visión, no sólo se preocupa de asegurar la estabilidad económica del presente y estar feliz por ello, sino que, al mismo tiempo, tiene que crear las condiciones para que el crecimiento futuro sea más dinámico, más equitativo y más sustentable. Creo que eso es lo que representa esta propuesta de puertos y su logística”.

Al finalizar sus palabras, la Mandataria aseveró que “pueden tener la certeza que como Gobierno vamos a seguir empujando el desarrollo de Chile, teniendo a la vista que, para la construcción de nuestro futuro, es necesario preocuparse y actuar con decisión en todas las áreas que inciden, directa e indirectamente en el desarrollo de nuestro país y de nuestros compatriotas”.

ETIQUETAS :

#Puertos